

# Lettre aux Riverains

« Meaux le Journal »

Meaux, le 20 novembre 2023

Madame, Monsieur,

Je suis ravi de vous annoncer le lancement du **nouveau format de notre journal municipal, "Meaux le Journal"**. Cette édition modernisée a été conçue pour vous offrir une expérience de lecture enrichie et une information locale plus complète.

**"Meaux le Journal" se dote désormais d'une présentation plus moderne et dynamique.** Vous y trouverez des dossiers détaillés sur les grands projets de la municipalité, des portraits des Meldois qui animent notre ville ainsi que quelques nouveautés surprenantes. Les retours en images et les informations pratiques habituelles figureront eux aussi, bien sûr, en bonne place dans cette nouvelle édition.

**En annexe, vous découvrirez notre bilan de mi-mandat.** Nous sommes fiers des réalisations de la municipalité durant ces trois premières années pour faire avancer ensemble notre ville et améliorer votre cadre de vie et nous restons pleinement mobilisés pour poursuivre sur cette voie.

Enfin, je reste comme toujours, avec mon cabinet, à l'écoute de vos remarques (par téléphone au **01.60.09.85.60** ou par mail à **bureau.ducabinet@meaux.fr**).

En espérant que ce nouveau format vous plaira, je vous souhaite une agréable lecture et une bonne découverte.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes sentiments fidèles et dévoués.

Bien cordialement à vous  
*Jean-François Copé*

## Jean-François Copé

Ancien ministre, Maire de Meaux,  
Président de la Communauté  
d'Agglomération du Pays de Meaux



Nouveau site internet  
[www.ville-meaux.fr](http://www.ville-meaux.fr)



Nouvelle appli'  
MyMeaux  
disponible !



Suivez l'actualité de la ville  
sur nos réseaux sociaux



Pays  
de  
Meaux  
Communauté d'agglomération

Meaux  
Fiers de notre histoire